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ATA 20/2021 

 

Aos quinze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às onze horas e vinte minutos, 
reuniu-se ordinariamente, por videoconferência, o Conselho da Faculdade de Medicina, sob a 
presidência do Professor Dr. Cláudio Moss da Silva, Diretor da Faculdade de Medicina, contando com a 
participação dos seguintes conselheiros Hsu Yuan Ting (Vice-Diretor da Faculdade de Medicina),  
Leonardo Alves (Coordenador Adjunto do Curso de Medicina), Daniela Fernandes Ramos Soares 
(Coordenadora Docente da Área Interdisciplinar de Ciências Biomédica), Alexandra Medeiros Souza de 
Freitas (Coordenadora Docente da Área de Clínica Médica), Alessandro Menezes de Oliveira 
(Coordenador Docente da Área de Cirurgia),  Samuel de Carvalho Dumith (Coordenador Docente da Área 
de População & Saúde), Flávio Manoel Rodrigues da Silva Júnior (Coordenador do Programa de Pós-
Graduação em Ciências da Saúde), Caroline Busatto (Representante Discente da Pós-Graduação - 
Suplente), Márcia da Graça Marques Medeiros (Representante dos Técnicos Administrativos em 
Educação), Gabriel Baracy Klafke (Representante dos Técnicos Administrativos em Educação) e Nicolle 
Barnes da Silveira (Administradora da FAMED). Ausência justificada: Simone de Menezes Karam 
(Coordenadora docente da Área de Pediatria) e por motivo de férias Rodrigo Dalke Meucci (Coordenador 
do Programa de Pós-Graduação em Saúde Pública). Ausência sem justificativa: Ari Gonçalves Lima 
(Coordenador Docente da Área Ginecologia e Obstetrícia), Sandro Schreiber de Oliveira (Coordenador 
Docente da Área de Atenção Primária à Saúde) e Raysa Rangel Rodrigues (Representante Discente da 
Graduação). O Senhor Presidente agradece a participação de todos Conselheiros e na sequência coloca 
em discussão os assuntos da pauta como segue:  Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 19/2021 
da reunião ordinária realizada em 17/11/2021. Tendo em vista que Ata fora disponibilizada 
antecipadamente aos conselheiros, o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia alguma 
manifestação a respeito da mesma. Não havendo manifestações a Ata 19/2021, foi colocada em votação 
sendo aprovada por unanimidade. Segundo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Ensino - 1459 – 
Titulo: Apoio tecnológico para discentes e docentes do curso de medicina. Coordenadora: Profa. Carla 
Vitola Goncalves. O Projeto teve início em 01/08/2020 e término em 31/03/2022, o projeto não prevê a 
utilização de recursos financeiros e tem como justificativa o ajuste técnico, no sentido de que o curso use 
seu diversificado quadro de recursos humanos e tecnológico impõe intervenções na alocação destes 
recursos para possibilitar uma prestação de serviço qualificada durante o período de pandemia. As 
tecnologias de informação e comunicação adotadas no processo de ensino aprendizagem permitem a 
execução do projeto pedagógico do curso, garantem acessibilidade digital e comunicacional, promovem 
a interatividade entre docentes e discentes, asseguram o acesso a materiais ou recursos didáticos a 
qualquer hora e lugar e possibilitam experiências diferenciadas de aprendizagem baseadas em seu uso.  
Parecer da Comissão de Ensino:  Após a análise, considerou o projeto adequado e exequível. Após a 
leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse 
respeito, o parecer da Comissão de Ensino foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.   
Terceiro Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Ensino - 1921 – Titulo: IV Curso de Habilidades 
Médicas. Coordenador: Prof. Hugo Cataud Pacheco Pereira. O Projeto teve início em 09/12/2021 e 
término em 18/02/2022. O projeto não prevê a utilização de recursos financeiros e tem como justificativa 
o objetivo discutir temas de grande relevância na prática diárias de estudantes de medicina e de 
médicos, abordando assuntos que muitas vezes não são vistos detalhadamente durante a graduação ou 
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que apresentam uma complexidade que necessita de uma abordagem focada e treinamento prático, 
para que assim o aluno possa adquirir a confiança de execução no momento que o paciente necessite de 
tal intervenção. Ao longo da formação médica, muitas vezes discutimos sobre procedimentos invasivos e 
suas indicações, mas não conseguimos relacionar com casos clínicos e fixar sua sequência de execução, 
como por exemplo a necessidade de uma gasometria. A realização do curso de Habilidades Médicas tem 
como propósito fornece uma base teórico-prática para as atividades práticas observacionais que 
ocorrem em associação com a Liga de Clínica Médica - LACM, no intuito de serem melhor aproveitadas 
pelos participantes. Além disso, a realização desse curso também objetiva uma melhor preparação dos 
discentes da graduação para os estágios obrigatórios e para suas atividades após a graduação, visando o 
preenchimento de lacunas que possam ter se formado ao longo da graduação. Esse ano, devido às 
mudanças na metodologia de ensino ocasionada pela pandemia, o curso poderá ser no formato híbrido, 
com aulas teóricas online e, se possível, de acordo com a disponibilidade dos laboratórios de ensino do 
HU e dos horários dos professores, com oficinas de atividades práticas. O curso já foi aprovado 
anteriormente e teve apenas alterações no cronograma de atividades. Parecer da Comissão de Ensino:   
Após a análise, considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura, o senhor Presidente colocou 
o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Ensino 
foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.  Quarto Assunto da Pauta: Aprovação do 
Projeto de Ensino -  1922 – Titulo: Jornada de Clínica Médica.  Coordenador Prof. Hugo Cataud Pacheco 
Pereira O Projeto teve início em 14/01/2022 e término em 18/02/2022, o projeto não prevê a utilização de 
recursos financeiros e tem como justificativa o objetivo discutir temas de grande relevância na prática da 
medicina nas enfermarias dos hospitais, abordando assuntos que são vistos na faculdade, mas precisam 
ser constantemente revisados e merecem um aprofundamento dada a enorme prevalência como causa 
de internações, como por exemplo, pneumonia. Assim, o aluno poderá adquirir maior confiança nos 
achados semiológicos, exames laboratoriais e desenvolvimento de raciocínio diagnóstico. A Jornada de 
Clínica Médica tem como objetivo oferecer uma base teórico-prática para o reconhecimento das 
patologias mais frequentes na enfermaria de clínica médica, para que como acadêmicos, internos e 
médicos saibamos identificar e manejar essas patologias nos pacientes com confiança e conhecimento. 
O projeto já foi aprovado anteriormente e teve apenas atualização em seu cronograma de atividades.  
Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise, considerou o projeto adequado e exequível. Após a 
leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse 
respeito, o parecer da Comissão de Ensino foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.  
Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse 
respeito, o parecer da Comissão de Ensino foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.   
Quinto Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa - 1315 - Titulo:  Ação de metabólitos de 
Lactobacillus acidophilus sobre Toxocara canis. Coordenadora Profa. Luciana Farias da Costa de Ávila. 
Parecer da Comissão de Pesquisa: Após a análise, a Comissão considerou o projeto adequado. Após a 
leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse 
respeito, o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.   
Sexto Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Pesquisa 1211 – Titulo: Identificação de 
Cryptosporidium spp. em mamíferos, aves e répteis atendidos em um núcleo de reabilitação da fauna 
silvestre no Sul do Brasil. Coordenador Prof. Carlos James Scaini. Parecer da Comissão de Pesquisa: Após 
análise do relatório à Comissão considerou que o projeto foi executado de maneira adequada. Após a 
leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse 
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respeito, o parecer da Comissão de Pesquisa foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.  
Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse 
respeito, o parecer da Comissão de Extensão foi colocado em votação, sendo aprovado por 
unanimidade. Sétimo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Extensão - 1637 – Titulo: 
Voluntariado com a Cruz Vermelha. Coordenador: Hugo Cataud Pacheco Pereira.  O Projeto teve início 
em 23/08/2021 e término em 17/12/2021, o projeto não prevê a utilização de recursos financeiros e tem 
como justificativa que na formação médica é fundamental que características como empatia, 
responsabilidade e consciência social sejam desenvolvidas para que além do conhecimento técnico, o 
médico seja capaz de construir uma adequada relação com o seu paciente. Estudos mostram que 
pessoas que se propõem ao voluntariado são mais preparadas para lidar com as diferenças e têm mais 
compaixão com o próximo. Esses valores estão presentes no mercado de trabalho e também na vida 
pessoal de cada um. O intuito da LACM em realizar esse projeto de extensão com a Cruz Vermelha é 
incentivar o voluntariado entre os ligantes, para proporcionar-lhes experiências humanas além das 
comumente vivenciadas no hospital e nos ambulatórios com os pacientes e, desse modo, mostrar a eles 
as necessidades e demandas da comunidade à sua volta, inclusive as sociais e econômicas. Além disso, 
como projeto de extensão, conseguimos alcançar a comunidade Rio Grandina, auxiliando de diversas 
formas, como por exemplo: na campanha de vacinação COVID-19 e na arrecadação de alimentos.  
Parecer da Comissão de Extensão: Após a análise, a Comissão considerou o projeto adequado e 
exequível.  Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo 
manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Extensão foi colocado em votação, sendo 
aprovado por unanimidade.  Oitavo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Extensão - 1691 - 
Título: Complicações Neuropsiquiátricas Pós-Covid. Coordenador: Professor Lino Marcos Zanatta.  O 
Projeto teve início em 07/06/2021 e término em 30/06/2021, o projeto não prevê a utilização de recursos 
financeiros e tem como justificativa que em meio ao período de isolamento social e o aumento de 
informações acerca do vírus SARS COV 2, entende-se a importância de se manter um vínculo entre a 
Universidade e a população, mesmo que esse seja realizado de maneira remota. Sendo assim, através do 
Canal de YouTube da Liga Acadêmica de Psiquiatria (FURG) reforça esse vínculo que fortalece os laços 
entre academia e indivíduos por meio de aulas baseadas em produção científica e linguagem acessível. 
Assim mantêm-se os três pilares da instituição. Parecer da Comissão de Extensão: Após a análise, a 
Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o 
assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Extensão 
foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Nono Assunto da Pauta: Aprovação do 
Projeto de Extensão - 1710 – Título: LIC Descomplicando. Coordenador: Prof. Luciano Zogbi Dias. O 
Projeto teve início em 05/01/2022 e término em 31/12/2022, o projeto não prevê a utilização de recursos 
financeiros e tem como justificativa que tendo em vista o alto índice de desinformação nas áreas 
médicas cirúrgicas, cabe a universidade, detentora de produção científica, transmitir a comunidade 
conhecimento com o propósito de melhorar a qualidade de vida da população, favorecer o diagnóstico 
precoce de enfermidades, promover adesão ao tratamento, noção de fatores de risco, além de minimizar 
crenças fantasiosas acerca de determinadas intervenções. Isso se faz necessário para consolidar o 
discernimento e combater mitos e inverdades que assolam a sociedade, referentes por exemplo, a 
vasectomia, cirurgia bariátrica, lesões de pele, plástica, entre outros. Parecer da Comissão de Extensão: 
Após a análise, a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura, o senhor 
Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da 
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Comissão de Extensão foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.  Décimo Assunto da 
Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Ensino 1763 - Titulo: Inserção de monitor no 
desenvolvimento das disciplinas de Microbiologia e Imunologia (17026) e Imunologia (17022) para 
diminuir a evasão acadêmica no curso de Enfermagem e Medicina.  Coordenadora: Prof.  Carolina Alicia 
Coch Gioia.  O Projeto teve início em 02/08/2021 e término em 31/10/2021. O projeto não teve problemas 
na sua realização e atingiu os objetivos propostos. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise do 
relatório, considerou o relatório foi executado de maneira adequada e atingiram os objetivos propostos 
pelo projeto inicial. Recomenda a aprovação do relatório. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o 
assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Ensino foi 
colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação 
do Relatório do Projeto de Ensino 1955 - Titulo: I Jornada Rio Grandina de Genética Médica. 
Coordenadora: Profa. Simone de Menezes Karam.  O Projeto teve início em 30/09/2021 e término em 
30/11/2021. O projeto foi executado de maneira adequada, mas precisaria de mais tempo para atingir 
100% dos objetivos específicos, conforme informado pelo coordenador. Parecer da Comissão de Ensino: 
Após a análise do relatório, considerou o relatório foi executado de maneira adequada e atingiram os 
objetivos propostos pelo projeto inicial. Recomenda a aprovação do relatório. Após a leitura, o senhor 
Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da 
Comissão de Ensino foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo Segundo 
Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Extensão 906 -  Titulo: Literatus Clube do 
Livro. Coordenador: Professor Lino Marcos Zanatta. Parecer da Comissão de Extensão: Após análise do 
relatório à Comissão considerou que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os objetivos 
propostos pelo projeto inicial. Recomenda a aprovação do relatório. Após a leitura, o senhor Presidente 
colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de 
Extensão foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo Terceiro Assunto da 
Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Extensão 1597 - Titulo: Atividade Física e Saúde Pública 
em Tempos de Pandemia: Desafios e Perspectivas Futuras. Coordenador: Professor Samuel de Carvalho 
Dumith. Parecer da Comissão de Extensão: Após análise do relatório à Comissão considerou que o 
projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os objetivos propostos pelo projeto inicial. 
Recomenda a aprovação do relatório. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em 
discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Extensão foi colocado 
em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo Quarto Assunto da Pauta: Aprovação da 
Comissão Especial para Avaliação de Desempenho Docente Prof. Dr. Hugo Cataud Pacheco Pereira, para 
fim de promoção à Classe E – Professor Titular: Membros titulares: Profa. Dra. Isabel de Oliveira Netto 
(FURG – Presidente), Profa. Dra. Elaine Verena Resener (UFSM), Profa. Dra. Ana Maria Baptista Menezes 
(UFPEL) e Prof. Dr. Juvenal Dias da Costa (UFPEL). Membros suplentes: Prof. Dra. Maura Dumont Huttner 
(FURG - Suplente Institucional) e Prof. Dr. Itamar dos Santos Riesgo (UFSM - Suplente Externo). Após a 
leitura o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações, a Comissão 
Especial para avaliação do docente Hugo Cataud Pacheco Pereira, foi aprovada por unanimidade. Décimo 
Quinto Assunto da Pauta: Aprovação da Comissão Especial para Avaliação de Desempenho Docente da 
Profa. Dra. Lulie Rosane Odeh Susin, para fim de promoção à Classe E – Professor Titular: Membros 
titulares: Prof. Dr. Linjie Zhang (FURG – Presidente), Prof. Dr. Ricardo Tavares Pinheiro (UCPEL), Prof. Dr. 
Mario Bernardes Wagner (UFRGS) e Profa. Dra. Maria Elisabeth Aires Berne (UFPEL). Membros 
suplentes: Prof. Dra. Sandra Crippa Brandão (FURG - Suplente Institucional) e Profa. Dra. Ana Maria 
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Baptista Menezes (UFPEL - Suplente Externo).  Após a leitura o Senhor Presidente colocou o assunto em 
discussão. Não havendo manifestações, a Comissão Especial para avaliação da docente Lulie Rosane 
Odeh Susin, foi aprovada por unanimidade. Décimo Sexto Assunto da Pauta: Homologação do resultado 
da eleição da Coordenação da COREME - Foram eleitos para a Coordenação e Vice-coordenação da 
COREME para o biênio 2022-2023 o Prof. Mestre Guilherme Brandão Almeida e a Prof. Mestre Milene 
Pinto Costa, respectivamente. Resultados formalizados mediante memorando 298/2021 FAMED e ata 
10/2021 da COREME. O Senhor Diretor colocou em discussão não havendo manifestação, foi colocado 
em votação a homologação do resultado da eleição da Coordenação da COREME para mandato de 2022-
2023, com a recondução dos cargos dos Professores Guilherme Brandão Almeida na Coordenação e 
Milene Pinto Costa na Vice Coordenação, sendo aprovada por unanimidade. Décimo Sétimo Assunto da 
Pauta: Indicação dos representantes da FAMED na Comissão Permanente de Pessoal Docente – CPPD. 
Representantes: Professoras Milene Pinto Costa (Titular), Alexandra Medeiros Souza de Freitas 
(Suplente) e Carolina Alicia Coch Gioia (Suplente).  O Senhor Diretor informa que a indicação da 
Faculdade de Medicina seria de manter a mesma composição. Refere ter feito contanto com estas 
professoras e que as mesmas manifestaram interesse em permanecer nessa atividade. Após os 
esclarecimentos o Senhor Diretor colocou o assunto em discussão não havendo manifestações, a 
indicação da FAMED para a CPPD, foi aprovada por unanimidade. Décimo Oitavo Assunto da Pauta: 
Assuntos Gerais: 1) O Professor Cláudio comenta que, por exigência do MEC, está prevista a 
Curricularização da extensão nos Cursos de Graduação na FURG. Foi constituída uma Comissão na 
Universidade para coordenar e orientar todos os Professores e Coordenadores de Curso visando a 
implementação dessa atividade. O Diretor de Extensão convidou a Direção, Coordenação de Curso, NDE, 
docentes, técnicos e representantes estudantis da Faculdade de Medicina, para um encontro virtual 
onde apresentará as principais diretrizes que estão sendo construídas em torno do tema, e pretende 
realizar um amplo debate sobre a realidade dos cursos da unidade, coletar sugestões e dirimir as dúvidas 
que por ventura existam. O encontro será realizado no próximo dia 22/12, às 10h30, de modo virtual.  O 
Professor Cláudio solicita a divulgação nas áreas visando a participação de todos. O Prof. Cláudio salienta 
que hoje será enviado e-mail, no qual consta orientações e legislação a respeito do tema, para 
preparação e discussão na reunião. 2)  O Professor Cláudio informa ao Conselho que estará em férias de 
31/12 a 18/01/2022, no período de 31/12/2021 a 02/01/2022¸ a Direção da Faculdade de Medicina, estará 
sob a responsabilidade do Prof. Ari Gonçalves Lima, membro mais antigo do Conselho da FAMED e no 
período de 03 a 18 de janeiro de 2022, a Direção da Faculdade de Medicina estará sob a 
responsabilidade do Prof. Hsu Yuan Ting. 3) Também fala do planejamento da retomada a pleno das 
atividades a partir do primeiro semestre de 2022, informa que as discussões estão sendo realizadas nos 
diversos níveis da Universidade e se montando estratégicas para que se consiga fazer a retomada 
presencial de todas as atividades acadêmicas, a partir do início do primeiro semestre de 2022. O 
calendário deverá ser aprovado nos próximos dias e o início do semestre está previsto para começar em 
abril, fala que ainda temos quatro meses para pensar e reorganizar as atividades, fala que inclusive foi 
abordado na última reunião dos Diretores algumas preocupações com relação a Faculdade de Medicina, 
com relação ao grande número de pessoas que isso pode implicar em espaços pequenos e pouco 
ventilados, e foi comentado também a  respeito das atividades das aulas práticas que estão sendo 
desenvolvidas  na área acadêmica e que havendo a retomada das atividades teóricas presenciais na área 
acadêmica, teremos conflito de horário. Cogitou a utilização de algumas salas do prédio novo, mas 
salienta que esta alternativa ainda não está confirmada. Comenta da importância de que o curso de 
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medicina e seus professores organizem antecipadamente a forma de execução das atividades 
presenciais. A Conselheira Márcia comenta que a Secretaria Geral passou por uma situação 
constrangedora na manhã de hoje, dois alunos da quinta série do curso de medicina, vieram de dentro 
do Hospital Universitário, com roupas do bloco cirúrgico e que se recusaram em retornar ao Hospital 
para troca das mesmas, para depois serem atendidos. Também tentou falar com o Coordenador da Área 
Acadêmica, para chamar a vigilância, quando foi informada que não temos mais vigilantes. E os alunos 
continuaram na Secretaria em tom de deboche. Salienta que esta situação é recorrente. E fala da sua 
preocupação com as aglomerações que tem observado em algumas salas e que não estão seguindo 
orientações e os protocolos da Universidade. Salienta também da necessidade de colocação de proteção 
de acrílico, no balcão da Secretaria. O Professor Cláudio agradece a Conselheira Márcia e informa que a 
Direção providenciará o envio de correspondência reforçando a importância das medidas protetivas que 
todos devem ter e que irá conversar com a Administração do Hospital. Ressalta que é proibida a 
circulação com roupas de uso privativo / restrito, especialmente de bloco cirúrgico, fora da unidade a 
que se destina e ainda mais fora do ambiente hospitalar. A Professora Daniela reforça também que não é 
uma situação especifica de pessoas que venham do Hospital, mas que eventualmente encontra técnicos 
do AICB circulando com aventais descartáveis e propés e que não é adequado que isso ocorra. E também 
comenta da falta de fiscalização ao ingresso da Área Acadêmica, da comprovação de vacinação, de forma 
diferente do Campus Carreiros que está fiscalizando o cumprimento dessa exigência. 4) O Professor 
Cláudio fala também da sua preocupação com o grande número de aposentadorias e exonerações que 
vem ocorrendo recentemente na FAMED e da dificuldade de preencher as vagas em concursos. Solicita 
aos Coordenadores de Área que analisem junto ao grupo de cada área, alternativas e propostas para que 
se consiga minimizar essa situação. Não havendo mais nada a tratar, o Senhor Diretor agradeceu a 
participação de todos os presentes e às onze horas e vinte minutos encerrou a reunião ordinária do 
Conselho da FAMED. Esta ata, após aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e por mim, que 
secretariei a Reunião. 
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